

Fasnet 2016

Wie immer, wurde auch dieses Jahr der Schmutzige an unserer Schule ausgiebig gefeiert. In der ersten und zweiten Stunde waren die Klassen 7 bis 10 mit ihren KlassenlehrerInnen im Klassenzimmer und diese Zeit wurde ganz individuell gestaltet. Unsere Fünfer und Sechstklässler hatten bereits in der zweiten Stunde viel Spaß in der Sporthalle, die 10er und auch Herr Angele gaben auf der Tanzfläche ihr Bestes! ☺

Nach der großen Pause ging es dann für alle anderen auch in die Sporthalle. Einzelne Klassen oder Gruppen durften einen Tanz oder ähnliches aufführen. Für unsere Unterhaltung wurde sehr gut gesorgt! Highlights waren natürlich die Tänze beider Abschlussklassen.

Zuletzt wurde noch viel getanzt und gefeiert, bis die Narren zur Befreiung kamen. Somit wurde der Schultag feierlich beendet und die Schüler genossen den Rest der Fasnet noch privat.







